



1月以上児便り

2024年12月26日発刊 旭ヶ岡保育園

今年も残すところ後わずかとなりました。入園・進級当初を振り返ってみると、色々な場面を通して子ども達の成長をたくさん感じることが出来ました。来年も子ども達と色々な事に挑戦していきながら楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います。保護者の皆様には、日頃の保育の中でたくさんのご理解、ご協力を頂き本当にありがとうございました。来年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

1月の行事予定

- | | |
|-----------------------|-------------------------------|
| 1日(水)～3日(金)年始休み | 22日(水)茶道教室・食育 |
| 4日(土)保育始め | 23日(木)英会話教室 |
| 6日(月)保育始め式・体育教室 | 25日(土)第46回お遊戯発表会(サクラス) |
| 8日(水)茶道教室 | 28日(火)避難訓練(火災) |
| 9日(木)英会話教室 | 新入学児童保護者会(鹿島小) |
| 10日(金)誕生会 | 29日(水)尿検査①・茶道教室 |
| 15日(水)食育 | 30日(木)尿検査②・「もうすぐ1年生」(ケーブルテレビ) |
| 16日(木)お遊戯発表会総練習・お弁当の日 | 卒園記念写真撮影 |
| 20日(月)体育教室 | ※2月5日(水)尿検査③ |



お願い

登園時、マフラー、手袋、ニット帽子等着用して登園されないよう、ご協力宜しくお願いします。上着で体温調節していくたいと思います。

●●空組●●

寒い日が続きますが子ども達は寒さなんて気にすることなく、友達と一緒に滑り台を滑ったり、保育士と一緒にかくれんぼ等をしたいと存分に外遊びの時間を楽しめ、元気一杯で身体を動かしながら過ごしています。又、外遊び後・食事前は手洗い・うがいを行い、子ども同士で「ガラガラ3回よ」「ちゃんと泡付けて」等、お互いを声掛け合いながら取り組んでいます。今後も感染症予防の為にしっかり手洗い・うがいを行い丈夫な身体作りを目指したいと思います。



●●大空組●●

12月の製作では、「クリスマス」を取り組むと「サンタさんに手紙書いたよ」「○○がほしい」と保護者や友達に話しながらとても楽しめている姿が見られました。クリスマスツリーは、筆ではなく歯ブラシを使うことに不思議そうな表情をする子ども達でしたが、いざ使ってみると「すごい！まだいい？」と言いながら色を付け雪を表現し、星やハート等のシールを貼り飾り付けました。ツリーを完成させることができて嬉しそうでした。サンタクロースは、折り紙に挑戦し折り方が難しく苦戦しながらも自分で最後まで取り組み、可愛らしいクリスマスの製作が完成しました。



●●太陽組●●

お遊戯会に向けて、マーチング・お遊戯・代表の言葉を覚えたり、子ども同士で助け合いながら日々頑張っている子ども達です。マーチングは、8月末より練習していますが今月より合奏の合間に、大きな声で間違えないよう歌っている姿に感心します。練習もしつつ、戸外遊びや園の近くを散歩したり、公園へ行ってたくさん身体を動かし息抜きも楽しんでいます。少しずつ就学への期待感も高まりつつあります。嬉しい反面不安に思っている子もいますので、小学校が楽しい場所と思えるようにすすめていきたいと思います。

